

第1学年通信

第3号「PTA総会」用

平成28年5月21日（土）

ホームページ <http://www.isesaki-hs.gsn.ed.jp/>

1 中間考查

5月25日（水）～27日（金）に第1学期中間考查が行われます。伊高入学後、初めての定期考查となります。何事もはじめが肝心です。この結果は直接、成績に関わってきます。部活動は1週間前から原則として休みになりますので、普段思うように学習時間がとれない分、集中して取り組んでほしいと思います。

2 余裕をもった登校・大きな声で“あいさつ”

朝8時40分にチャイムが鳴り、S H R が始まります。その前の段階で校歌が流れます。予鈴として利用されています。入学後から今日まで、ほとんどの生徒が欠席・遅刻・早退・欠課が全く無い、いわゆる皆勤です。しかし、中にはチャイムぎりぎりのタイミングで登校してくる生徒がいます。遅くとも始業5分前には教室で着席しているようにしたいものです。また、毎朝、校長をはじめとした多くの職員が校門や生徒玄関付近で登校時指導を行っています。ここでは特に“あいさつ”的指導に重点をおいています。大きな声で、相手よりも先に、元気よく“あいさつ”することがその日一日をお互いに気持ちよく過ごすために大切であり、立派な社会人になるために必要な資質でもあると考えています。

慣れてきたところで、登下校中の交通事故も心配です。ぜひ、余裕を持った登校をさせてください。

3 土曜補習

6月18日（土）のG-T E C 英語能力テストから土曜補習が始まります。実施日は、入学式当日に配布しました年間行事予定表に記載されている通りで、年間10日になります。大学入試に向けての基礎学力の養成に重きを置いています。

部活動があれば、生活のリズムは比較的保てるでしょうが、そうでないと休日はダラダラしてしまうものです。そのような点にも配慮しつつ、生徒の進路希望実現に向け、英数国効果的な補習を実施してまいります。

4 学習量調査・スタディー・サプリの結果

スタディー・サプリ学力到達度テスト（業者テスト）の結果が返っていましたので、本日、学級懇談会ご参加の保護者の方にお渡しします。生徒にはすでに配付しています。成績だけでなく、個人別の勉強に関することが報告書にいろいろ書かれていますので、今後の勉強に役立てるようにしてください。先日、スタディーサプリの生徒向けガイダンスを実施しました。今年度から新規に導入したものです。すべては生徒たちの使い方次第だと思います。有効活用して学力養成に役立てて欲しいと思います。

また、4月13日～22日に学習量調査を行いました。この期間の1日平均学習時間は83分でした。昨年の1年生と比較してみると、約23分少ないということがわかりました。このような状況で、生徒たちがそれぞれの進路希望を実現できるのかどうか、とても心配です。生徒自身も危機感を持つべきです。

大学受験を考えている進学校では、「一日最低2時間（学年+1時間=全国標準）勉強する」が標準です。「120分」を目標に頑張らせてください。英語、数学、国語のデータを載せますので、参考にしてください。

1日あたりの各教科の学習時間で、単位は分です。（　）内は昨年度の数字です。

英語 25.7(38.2) 数学 31.1(33.0) 国語 14.1(23.3)

5 高校総体

連盟が異なる硬式野球や、別日程の陸上競技や水泳等を除き、ほとんどの競技がほぼ一斉に行われる大きな大会です。運動部員にとっては重要な大会の一つといえます。また、それぞれの結果が得点化され、学校間での競争が行われることも特徴的です。

伊高での3年間をどのように過ごし、どのように成長したいと想い描いているのでしょうか。この時期にしっかりと知・徳・体を身につけることによって初めて、将来、期待される社会人になれると思います。目先の学力や技能を身につけることだけとらわれず、本質的な人間力を培ってほしいと思います。そのためには放課後の時間を充実した部活動に費やすことです。部活動は課外活動ですが、授業とは別の角度から生徒を大きく成長させます。放課後までを含めて学校生活と捉えることが肝要です。ぜひとも、文武両道を実践してほしいと思います。

県総体の主な結果

- ・男子バレー部 優勝 関東大会出場
- ・剣道部 女子団体 ベスト4 関東大会出場

6 携帯電話の使用ルール

入学説明会・入学式等でお話した通り、伊高では携帯電話・スマートフォンは、持込許可制をとっており、校内では電源オフにし、バッグの中にしまっておくというルールになっています。ところが、昼休みや放課後に使用しているという状況が、5月の連休明けにいくつか見られました。連休明けの気の緩みとして片付けるわけにはいきません。

身だしなみと同様、携帯電話・スマートフォンに関してもルールを遵守（定期考査中の着信は不正行為と見られる場合があります）して、学校全体が学習に集中できる雰囲気となるよう、お互いに協力し合いたいものです。

7 『ITAKA DIARY～学習の記録～』

ご覧になったことがございますでしょうか。

『学習の記録』を毎日、記録するよう指導しています。各クラス担任が定期的な点検を行っています。試験前に頑張るのは当たり前ですが、大切なことは、日々継続して家庭学習することです。各教科から課題が与えられ、生徒はそれに取り組むことによって、授業の復習や予習をすることができます。規則正しく着実に取り組めば、自ずと、学習時間が確保されるはずです。『予習⇒授業⇒部活⇒家庭学習(復習)』のサイクルを早く確立したいものです。

8 学校諸会費の口座振替日について

今後の口座振替日は、6月16日（木）、7月19日（火）となっております。それぞれ前日までに残高の確認をお願いいたします。

9 6月22日（水）に1学年保護者会を予定

詳細につきましては後日、ご案内いたしますが、来年度に向けての学科（グローバル・コミュニケーション科、普通科）選択、文系・理系選択科目の説明や、来年度の修学旅行についての説明などが中心となります。あらかじめ、ご予定をよろしくお願ひいたします。

なお、会場は、伊勢崎市民プラザ（伊勢崎市富塚町：「入学者説明会」と同じ場所）で、午後2時開会、4時閉会予定です。